



Sindicato de Oficios Varios de la Confederación General del Trabajo en Málaga Núcleo del Metal

C/Madre de Dios, 23. 2ª Pta. Málaga
Email: variosmalaga@cgtandalucia.org
cgtmetalmalaga@gmail.com



Málaga, 30 de octubre de 2019

CONVENIO SIDEROMETALÚRGICO DE LA PROVINCIA DE MÁLAGA

Actualmente se está negociando el próximo convenio provincial siderometalúrgico de la provincia de Málaga, ya que el convenio en vigor tenía validez hasta el año 2018. En la mesa negociadora están presentes los sindicatos mayoritarios (CCOO y UGT) y la patronal del metal (FEMMA).

Según nos informan, la patronal no acepta ninguna mejora del convenio actual, y únicamente propone medidas con impacto negativo a la clase trabajadora. Principalmente, propone eliminar el plus de distancia (más de 500€ anuales para trabajadores en cualquier polígono de Málaga), y sustituirlo por un incremento de apenas 38,32€ anuales en el plus de transporte

Desde la CGT no vemos ninguna justificación en el recorte de derechos de la clase trabajadora, especialmente después de haber pasado los años de crisis. Se debería estar hablando de la recuperación de derechos perdidos o la incorporación de nuevos derechos, como el plus de antigüedad, o la incluir más sectores en la subrogación, y no de una nueva pérdida de poder adquisitivo.

La parte sindical de la comisión negociadora ha convocado una **asamblea** con todos los trabajadores del sector el próximo **6 de noviembre a las 19:00 en la térmica-centro cívico**, en **avenida de los Guindos, 48**, Málaga.

Desde la CGT animamos a la participación en dicha asamblea, para mostrar nuestra repulsa a un convenio en el que se pierdan derechos, y proponer movilizaciones para luchar por los mismos.

LOS DERECHOS NO SE NEGOCIAN, ¡¡SE CONQUISTAN!!

